

Publié le 13 juillet 2023

Efficity et la FedEpl accompagnent la transition énergétique de 21 projets d'Entreprises publiques locales

Efficity et la FedEpl ont lancé un Appel à manifestation d'intérêt (AMI) le 6 mars 2023 auprès des Entreprises publiques locales (Epl). Cet AMI vise à accompagner leurs projets d'aménagement, pour en améliorer la performance énergie et carbone. Celui-ci permet de quantifier l'impact énergie et carbone d'un projet d'aménagement en neuf, rénovation ou mixte, et également d'identifier les leviers d'actions permettant de réduire cet impact.



À télécharger

- [20230713 CP résultat partenariat Efficity FedEpl](#)

Par Cécile CONSIGNY